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Открытое письмо Собранию депутатов МО «Котлас» 

Уважаемый Александр Юрьевич и депутаты МО «Котлас». 

Мы крайне возмущены срывом 39-й сессии 23 июня 2016 года. Мы выбирали вас 
для решения городских социально-экономических проблем и государственных 
задач в нашем городе. Посещение сессии и голосование по вопросам на наш 
взгляд это единственное обязательное требование к каждому депутату. 
Подведение итогов каждого месяца происходит на текущей сессии и это 
показатель вашей работы за текущий период, за что и вы получаете 
вознаграждение. Большинство жителей интересуется каждым вашим заседанием. 
Вникает, изучает, обсуждает, потому что вы решаете вопросы, которые 
затрагивают каждого из нас и вас тоже. Вы распределяете те средства, которые 
мы платим в виде налога и другие поступления. Аппарат администрации и 
собрания подготавливает все необходимые документы для заседаний в этом 
задействовано очень большое количество людей и всем выплачивается зарплата, 
и другие необходимые расходы, связанные с проведением сессии. 

Что мы видим? Когда наш президент В.В.Путин выделяет дополнительные 
деньги на ремонт дорог по всем регионам. А некоторые Котласские депутаты не 
могут придти на сессию вовремя, и ставят под угрозу задачи поставленные 
президентом. Кроме этого затягиваются все вопросы, запланированные на эту 
сессию. На наш взгляд это наносит ущерб бюджету МО «Котлас». На любом 
производстве такие сотрудники были бы наказаны финансово. Выражаем своё 
недовольство там депутатам, из-за которых это произошло. Предлагаем им 
отказаться от зарплаты в текущем месяце. Очень неприятно , что большинство 
депутатов из партии власти «ЕДИНОЙ РОССИИ», а также «ЛДПР». Это похоже на 
сговор группы депутатов да ещё на кануне выборов в сентябре 2016 года. Плохой 
пример для подражания вы показываете нам избирателям. 

Просим разобраться с каждым отсутствующим депутатом. Просчитать расходы, 
понесенные от срыва 39-й сессии, и кто будет их компенсировать. Проработать 
мероприятия, которые не допустят повторения ситуации. Довести информацию 
до населения г.Котласа назвав поимённо и указав причины отсутствия депутатов 
через СМИ (газету, телепередачу, интернет). 

Подписи жителей г.Котласа 


